



いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより 令和4年9月16日号 文責:校長

◇2学期・「絆」節のスタートにあたって◇

2学期が始まり1週間が経ちました。世界に目を向けるとロシアのウクライナへの侵攻は半年が経ちました。日本国内ではコロナの感染が拡大し心配な状況が続いていますが、皆さんは2学期のスタートをうまく切ることができたでしょうか。

さて、2学期のスタートから10月いっぱいはいは絆節です。この時期、3年生の修学旅行、2年生のわっくWORK、1年生の校外学習、新人戦、あたご祭 紅白の陣・合唱の陣と学校をあげての行事が続きます。大きな行事が続く「絆節」ですが、皆さんには行事や学校生活を通して、学年・学級の横の絆と先輩や後輩との縦の絆を深める機会にしてほしいと思います。

1年生は中学校に入学して、2年生はクラス替えなどを通して、新しい仲間が増えたと思います。この絆節を通してさらに学級や学年の絆を深めましょう。3年生はこの後の入試や卒業にみんなで取り組むためのチームワークを育てましょう。また、先輩が本気になって行事に取り組む姿に後輩はあこがれ、来年は自分たちが先輩のようになりたいという思いが引き継がれていくものです。これを伝統と言います。3年生の本気になって行事に取り組む姿をぜひ後輩に見せてください。

学級や学年がつながる横の絆と先輩や後輩がつながる縦の絆を深めることで、学校全体がひとつの目標に向かって進む力がつきます。この絆節を通して、学校全体がひとつにまとまる力をつけてほしいと思います。

新型コロナウイルス感染症は、感染者数が過去最大という報道が流れるくらい拡大し心配な状況です。私たちはこれまで学んだ経験を生かし、私たちにできる感染対策をしっかり行いましょう。正しいマスクの着用、手洗い、教室の換気などです。また、体の免疫力を高めることも重要です。規則正しい生活を心がけましょう。

最後に9月1日に本校で公開授業研究会があります。これは、皆さんの授業を見ながら先生方が勉強をする会です。当日は、全てのクラスではありませんが、町内や天童市などから小学校・中学校の先生方が皆さんの授業を見学に来ます。いつも通りしっかり授業に取り組む姿を見せてください。お客様をお迎えるわけですので、あいさつや当日までの清掃などもしっかりお願いします。

今日はこれから行われる行事や毎日の学校生活を通して学級や学年がつながる横の絆と先輩や後輩がつながる縦の絆を深め、学校全体がひとつにまとまる力をつけましょうという話をしました。この絆節、皆さんが充実した毎日を送ることを願いあいさつとします。